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r1t EU-BAUMUSTERPRÜFBESCHEINIGUNG

t2l Geräte und Schutzsysteme zur bestimmungsgemäßen Verwendung in
explosionsgefährdeten Bereichen, Richtlinie 20141341EU

t3l EU-Baumusterprüfbescheinigung NummerlBExUl4ATEX10S0 | Ausgabe2

Produkt: Klemmenkasten
Typ Klippon TB FS... (KrB FS), TB MH.". (KTB MH), TB Q1... (KTB OL)

Hersteller:

Anschrift:

Weidmtiller lnterface GmbH & Co. KG

Klingenbergstraße 26
32758 Detmold
GenuRruY

l7l Dieses Produkt sowie die verschiedenen zulässigen Ausführungen sind in der Anlage zu dieser
Bescheinigung sowie den darin aufgeführten Unterlagen festgelegt.

t81 IBExU lnstitut für Sicherheitstechnik GmbH, notifizierte Stelle mit der Nummer 0637 in

Übereinstimmung mit Artikel 17 der Richtlinie 20141341EU des Europäischen Parlaments und des
Rates vom 26. Februar 2014, bestätigt, dass dieses Produkt die wesentlichen Sicherheits- und
Gesundheitsanforderungen für die Konzeption und den Bau von Produkten zur bestimmungsgemäßen
Verwendung in explosionsgefährdeten Bereichen aus Anhang ll der Richtlinie erfüllt.

Die Untersuchungs- und Prüfergebnisse werden in dem vertraulichen Prüfbericht lB-21-3-0029/4
festgehalten.

tgl Die Beachtung der wesentlichen Sicherheits- und Gesundheitsanforderungen wurde
Übereinstimmung mit folgenden Normen gewährleistet:
EN IEC 60079-0:2018 EN IEC 60079-7:20151A1:2018 EN 60079-11:2012 EN 60079-31'.2014
Hiervon ausgenommen sind jene Anforderungen, die unter Punkt [18] der Anlage aufgelistet werden.

[10] Ein ,,X" hinter der Bescheinigungsnummer weist darauf hin, dass das Produkt den besonderen
Bedingungen für die Verwendung unterliegt, die in der Anlage zu dieser Bescheinigung festgehalten
sind.

t1 1l Diese EU-Baumusterprüfbescheinigung bezieht sich ausschließlich auf die Konzeption und den Bau

des angegebenen Produkts. Für den Fertigungsprozess und die Bereitstellung dieses Produkts gelten

weitere Anforderungen der Richtlinie. Diese fallen jedoch nicht in den Anwendungsbereich dieser
Bescheinigung.

l12l Die Kennzeichnung des Produkts muss Folgendes beinhalten:

@tt zC Ex eb llc o. llB o. llA T6...T4 Gb
Olt tc Ex ia IIG o. llB o. llA T6...T4 Ga

@lt ZC Ex eb ia llc o. llB o. llA T6...T4 Gb
@il zo Ex tb iltc r8o'c...T{35'c Db

-60 "C < Ta s +401+551+90 'C

in

IBExU lnstitut für Sicherheitstechnik GmbH
Fuchsmühlenweg 7
09599 Freiberg, GeRuRttY

lm Auftrag

Tel: + 49 (0) 37 31 138 05 0
Fax: + a9 (0) 37 31 I 38 05 10

Bescheinigungen ohne Siegel und
Unterschrift haben keine Gültigkert.
Bescheinigungen dürfen nur vollständig
und unverändert vervielfältigt werden

Freiberg, 19.11.2021
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IBExU lnstitut für Sicherheitstechnik GmbH
An-lnstitut der TU Bergakadem ie Freiberg
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Anlage

Bescheinigung Nummer lBExUl4ATEXl050 | Aussabe 2

Beschreibung des Produkts
Die Klemmenkästen des Typs Klippon TB FS..., abgeküzt KTB FS..., Klippon TB MH, abgekürzt KTB
MH sowie Klippon TB QL, abgekrirzt KTB QL bestehen aus beschichtetem oder nicht beschichtetem
Edelstahl oder beschichtetem Stahlblech" Darriber hinaus können sie Flanschplatten aus den gleichen
Materialien oder Messing enthalten. Die Klemmenkästen können alternativ mit einer Lackschicht
(Dicke > 0,2 mm...s 2 mm) versehen sein.
Die Gehäusedeckel lassen sich unterschiedlich verschließen. Beim Typ FS (fixing screw) kommen
Befestigungsschrauben zum Einsatz, beim Typ MH (multi hinge) erfolgt der Verschluss mittels
Befestigungsschrauben und Scharnieren und beim Typ QL (quarter lock) mittels eines Vierteldreh-
verschlusses.
Die Klemmenkästen sind ftir den ortsfesten Einsatz in den Zonen 0, 1 und 2 sowie 20, 21 und 22
vorgesehen. Optional können Dokumentenhalter, Türhalter, Schildhalter, sowie metallische und
nichtmetallische Typenschilder enthalten sein. Außerdem ist das Anflanschen über Flanschplatten,
der Einsatz des Kabeleinfiihrungssystems Roxtex sowie die Verwendung spezieller Flanschplatten mit
separat bescheinigten Steckern und Steckverbindern möglich. Bei der Anwendung stnd die
entsprechenden Hinweise aus der Dokumentation zu beachten"

Technische Daten:

Umgebungstemperatur: 60'C bis +40 "C (T6 bzw. T80 "C)
-60 "C bis +55 "C (T5 bzw" T95 "C)
60'C bis +90 "C (T4 bzw. T135 "C)

Bemessungsspannung:
Bemessungsstrom:
Ansch lussq uerschnitt:

max. 1100 V
max.452 A
max. 300 mm2

t16l

Diese Werte stellen Maximalwerte dar. Die tatsächlichen elektrischen Werte werden durch die
verbauten Klemmen bestimmt. Der Hersteller legt die jeweiligen Nennwerte im Rahmen dieser
Maximalwerte fest und stellt die Einhaltung der maximal zulässigen Oberflächentemperatur des

Geräts sowie der zulässigen Dauergebrauchstemperatur der jeweiligen Komponenten / Klemmen
sicher. Die jeweiligen Nennwerte sind auf dem Typenschild bzw. in der Betriebsanleitung aufgeführt.

Änderungen gegenüber der Ausgabe 1 dieser Bescheinigung:

Änderung 1

Das Gerät erfüllt die Anforderungen der aktuellen Normen EN IEC 60079-0:2018 und

EN I EC 6007 9-7 :20151 A1 :2018.

Prüfbericht
Die Prüfergebnisse sind im vertraulichen Prüfbericht lB-21-3-002914 vom 19.11.2021 festgehalten.
Die Prüfunterlagen sind Teil des Prüfberichts und werden darin aufgelistet.

Zusam me nfassung der Prüfergebnrsse
Der Klemmenkasten Typ Klippon TB FS... (KTB FS), TB MH... (KTB MH) und TB Q1... (KTB OL)

erftrllt weiterhin die Anforderungen des Explosionsschutzes für Geräte der Gruppe ll, Kategorie 2G

und 2D in der Zündschutzart erhöhte Sicherheit ,,eb" und Schutz durch Gehäuse ,,tb" sowie Kategorie
1G in der Zündschutzart Eigensicherheit,,ia" ftir die Explosionsgruppen llC bzw. llB oder llA und lllC.

Sicherheitstechn ische Hinweise

- Die Mindestschutzart lP64 wird bei Errichtung und Betrieb nur durch sachgerechte Verwendung

von auf Explosionsschutz geprüften und bestätigten Kabel- und LeitungseinfÜhrungen erreicht.

- Beim Einbau von Ex-Bauteilen in den Klemmenkasten sind die Bedingungen zu beachten, die in
den jeweiligen Baumusterprüfbescheinigungen festgelegt sind.
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IBExU lnstitut für Sicherheitstechnik GmbH
An-lnstitut der TU Bergakademie Freiberg

l17l Besondere Bedingungen für die Verurendung

Keine

t18l Wesentliche Sicherheits- und Gesundheitsanforderungen
Zusätzlich zu den wesentlichen Sicherheits- und Gesundheitsanforderungen, die in den
Anwendungsbereich der unter Punkt [9] genannten Normen fallen, wird Folgendes für dieses Produkt
als relevant angesehen und die Konformität wird im Prüfbericht dargelegt:

Keine

t19l Zeichnungen und Unterlagen
Die Dokumente sind im Prüfbericht aufgelistet.

IBExU lnstitut für Sicherheitstechnik GmbH
Fuchsmühlenweg 7
09599 Freiberg, Genrueruv

lm Auftrag

/.r*t
Dipl^-lng. (FH) A. Henker Freiberg, 19.11.2021
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IBExU lnstitut für Sicherheitstechnik GmbH
An-lnstitut der TU Bergakademie Freiberg
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11t EU-TYPE EXAMINATION CERTIFICATE - Translation

121 Equipment or protective systems
intended for use in potentially explosive atmospheres, Directive 20141341EU

t3l EU-type examination certificate number lBExUl4ATEX1050 | lssue 2

t4l Product: Junction box
Type Klippon TB FS... (KTB FS), TB MH... (KTB MH), TB Q1... (KTB OL)

Manufacturer:

Address:

Weidmüller lnterface GmbH & Co. KG

Klingenbergstraße 26
32758 Detmold
GenuRruv

l7l This product and any acceptable variation thereto is specified in the schedule to this certificate and the
documents therein referred to.

t8l IBExU lnstitut für Sicherheitstechnik GmbH, notified body number 0637 in accordance with Article 17

of Directive 20141341EU of the European Parliament and of the Council, dated 26 February 2014,
certifies that this product has been found to comply with the essential health and safety requirements
relating to the design and construction of products intended for use in potentially explosive
atmospheres given in Annex ll to the Directive.

The examination and test results are recorded in the confidential test report lB-21-3-002914.

t9] Compliance with the essential health and safety requirements has been assured by compliance with:
EN IEC 60079-0:2018 EN IEC 60079-7:20151A1:2018 EN 60079-11:2012 EN 60079-31:2014
except in respect of those requirements listed at item [18] of the schedule.

t10l lf the sign "X" is placed after the certificate number, it indicates that the product is subject to the
specific conditions of use specified in the schedule to this certificate.

t11l This EU-§pe examination certificate relates only to the design and construction of the specified
product. Further requirements of the Directive apply to the manufacturing process and supply of this
product. These are not covered by this certificate.

I12l The marking of the product shall include the following:

@lt ZC Ex eb IIC or llB or IIA T6...T4 Gb
@ll tc Ex ia llc or llB or llA T6...T4 Ga

@ll ZC Ex eb ia llc or llB or llA T6...T4 Gb
@lt zo Ex tb Iilc r8o 'c...T135'c Db

-60 "C < Ta S +401+551+90 'C

IBExU lnstitut für Sicherheitstechnik GmbH
Fuchsmühlenweg 7
09599 Freiberg, Genunruv

By order

Dipl.-lng. (FH) A. Henker

Tel: + a9 (0) 37 31 138 05 0
Fax: + a9 (0) 37 31 I 38 05 10

Certificates without stgnature and seal
are not valid. Certificates may only be
duplicated completely and unchanged
ln case of dispute. the German text
shall prevail

Freiberg, 2021-11-19
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IBExU lnstitut für Sicherheitstechnik GmbH
An-lnstitut der TU Bergakademie Freiberg

Schedule

Certificate number IBExUI4ATEX{050 | lssue 2

Description of Product
if,e iuÄction Ooies ot Üpe Klippon TB FS..., abbreviated 1? qB FS"', Klippon TB MH" ' abbrevtated

as KTB MH... and ffiäiän fä O1..., abbreviated as KTB QL... are made of coated or uncoated

stainless steel or .o"iää mild steel. Additionally, they can contain gland plates made of the same

materials or brass. niteinativäfy, junction boxei can have a surface painting (thickness > 0'2 mm"'

s 2 mm).
The enclosure lid can be locked in different ways. At type FS,_frxing screws are used; at type MH (multi

Äi"g"j,l".ring is reatizeO O/ J"t"*. and.hingei; and at type !L, a quarter lock is emploved"

The junction boxes 
"Ä 

intäo"a forstationa-ry use in.zoirbs 1 and 2 as well as 21 and 22' optionally'

the junction boxes ""; 
ü;qrifped with OäJument holders, door stays and label holders as well as

metallic and non-metallic marking plates.-Frttn"*ot", the junctioä boxes feature connection of

flanges via gtand pf"iä., 
"p[fi9ätio{ 

of tne caUte transit systäm Roxtex and use of special flange

ptates in combination with örtifieo ptug anJ socxet connectärs. The corresponding instructions of the

manufacturer's documentation shall be observed'

Technicaldata:

Ambient temperature: 60 "C to +40 "C (Ig resO ]!! llf
.60 "C to +55 "C (T5 resP. T95'C)
60 "C to +90 "C (T4 resP. T135 "C)

These varues are maximum varues. The actuar erectricar varues are determined by the built-in

components I t"rrin"ri. ihe manufactuäi.f""in"r the rated values in the context of these maximum

values and ensures compliance witn'tnä ni"rirm surface temperature of the equipment and the

permissible op"äing temperatur",oi t" components-/terminals. The actual rated values are

indicated on tne-in'J'iviouät marKng plates and in the manufacturer's instructions'

Variations compared fo rssue 1 of this ceftificate:

Yffoi:rl,'" meets the requirements of the current standards EN tEc 60079-0:20'18 and

EN IEC 60079-7:201 5/Al :201 8'

t16l Test report , . ! - ^L- ^^-r:r^ariar racr rannrr t+-21-z-oo29t4 of 2021-11-19.
The test results are recorded in the confidential test report lB.-21-3-002914 of 202

The test aocumät-s'"äpärt of the test report and they are listed there'

iil3iffiffl'J&'ffffi:ffi'pon rB.F9^,--(g.'§]':'^111;,(5? Y*::l'i"";;;'5I'.ot]Jä''ii
the requirements of explosion-prot"Jtiä,i ioi"q,ii'pm"nl ;;;üp tt, cat'egory 2G and 2D in tvpe of

protection in"r"ä-r"ä saiäty;eo1 
"na 

o-üJi'ignNripiot".tioiuvLr.ro.uri"tot" as well as category 1G

in type ot prot".ilo-n "Ü 6; explosion group-ttc resp., llB or llA and lllc'

Safetv instructions

-Duringmountingandoperation,theminimumdegreeofprotectionlP64isonlyachievedbyproper
use of 

"O"quäiläOfe 
öfänOs testea ,nO certified for explosion protection'

-TheconditionsspecifiedintheEU-Type.Examination_CertificatesoftheExcomponentshavetobe
taken into account for the installation'öf these components in the junction box'

t17l SPecific conditions of use

Rated voltage:
Rated current:
Conductor cross section :

None

max. 1100 V
max.452 A
max. 300 mm2
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IBExU lnstitut für Sicherheitstechnik GmbH
An-lnstitut der TU Bergakademie Freiberg

118l Essentialheatth and safety requirements
ln addition to the essential health and safety requirements (EHSRs) covered by the standards listed at

item [g], the following are considered relevant to this product, and conformity is demonstrated in the

test report:

None

[19] Drawings and Documents
The documents are listed in the test report.

IBExU lnstitut für Sicherheitstechnik GmbH
Fuchsmühlenweg 7
09599 Freiberg, GEnulruv

By order//tu
Dipl.-lng. (FH) A. Henker Freiberg, 2021-11-19
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